

Forums pour les consommateurs

J'ai fais un énorme bad trip au shit.

Par Inconnu667 Posté le 10/09/2024 à 23h25

Bonsoir tout le monde, actuellement hospitalisé je prend le temps pour vous écrire ce poste afin de vous faire part de ma mésaventure.

Pour commencer, je tiens à préciser que je suis un consommateur régulier et j'ai commencé il y a 2 mois et demi 3 mois. Ça m'est déjà arrivé de faire un bad mais pas un aussi grand que celui-ci. On est mercredi 11 septembre à 1h du matin et ma dernière consommation remonte à lundi 2h30. Le dimanche soir je roule mes 2 joint habituel en pensant que je n'aurais plus à sortir. Sauf que bien évidemment je suis invité au dernier moment (j'ai déjà fumé). Donc j'arrive on me propose un joint, je refuse pas et je le fume assez vite. 1h plus tard on m'en propose un. Pareil je l'accepte et je le fume comme une clope. Viens le moment de partir, je gagne un pari et on m'offre un 10balle. J'arrive chez moi, je m'en refais un qui lui par contre j'ai un peu trop chargé à mon avis. Enfin bref le bad arrive très vite donc la tête qui tourne, vertiges, ect... je décide de me rendre aux urgences à pied (3km) et une fois arrivé là-bas, je fais demi-tour à cause de ma phobie du corps médicale. Je rentre chez moi puis me couche avec de grosse sueurs froides. Arrivé au lundi 17h (oui j'ai dormi toute la journée) je me réveil et ma tête commence à tourner mais sans plus. Je tiens à préciser pour la suite que je suis en appartement surveillé par des éducateurs étant donné que j'ai 17 ans. Du coup la journée passe, impossible de manger. I-m-p-o-s-s-i-b-l-e !

Je me pause pas trop de question et dit que sa ira mieux demain donc je bois pas mal de boisson sucré tout au long de la journée et tout ça sans manger et sans fumer. Et arrive le soir où je me couche tranquillement sans problème. Je suis réveillé le mardi matin par mon éducatrice avec qui j'avais un rdv. Au début tout va bien et d'un coup je suis pris d'énorme vertiges au levé et le cœur qui me serre énormément donc la s'en est trop et même si je suis très phobique des hôpitaux, je décide de m'y rendre. J'arrive je suis pris en charge dans un box avec mon Educ, on me prend la tension, on me palpe à des endroit du ventre (ça j'avais pas compris) et on m'écoute le cœur. AUCUN problème. Je me lève et je suis repris d'énorme vertiges et pertes de mes moyen (vocabulaire, mobilité, ect..) on décide de me faire un analyse urinaire et de m'hospitaliser. Donc là il est maintenant mercredi 11 septembre 1h21 je suis toujours hospitalisé et j'ai dormi de 20h à 22h car mon téléphone a vibré et j'ai été repris d'une grosse crise d'angoisse et impossible de dormir depuis. Malgré des médocs pour soulager le mal. Je précise aussi que je n'ai toujours pas refusé depuis dimanche et je suis toujours autant arraché. Enfin je vous tiendrais au courant de la suite. Merci

2 réponses

Laurence - 11/09/2024 à 12h50

Courage à vous Jeune homme

Redred - 13/09/2024 à 23h02

Bonsoir

Je suis consommateur régulier (2 joint parfois un seul le soir pour dormir) de shit, et de la bonne qualité car j'habite au Maroc..

j ai déjà connu des bad trip similaire, avec etourdissements et sueurs froides etc... du a une consommation de joints dosés et

a frequence rapide (par ex: 2 joint d affilés en moins de .30 minute) mais en general ca ne dépasse pas la soirée, des que j me reveille ca va bcp mieux en general...

A mon avis je pense que tu as fumé du shit de mauvaise qualité mélangé a une substance chimique ou une saloperie de cz genre... Car oui plus il y a d intermediaire plus tu risque de fumer de la m*rde.. car au final le shit reste un produit naturel mais quand c mélangé a une autre substance parfois toxique, les effets peuvent durée plusieurs jours...

Donc mon conseil (hormis celui d arreter de fumer ce qui serait le plus judicieux a faire) si tu devait continuer a fumer, essaye de ne pas depasser les 2 joint par jours et essaye de fumer le soir quand tu as finis ta journée... Aussi le conseil le plus important, essaye d une part d acheter de la bonne qualité qui ne soit pas mélangé chez kelk1 de confiance ... Et surtout evite de fumer un joint roulé qu on pourrait t offrir, il y a tjs des esprits malveillants qui pourrait y mettre n importe quoi juste pour qu ils te voient le fumer et se marrer apres sans penser aux consequences qu ils pourrait y avoir (j ai déjà vu quelqu un melanger des crottes de chevres dans un joint et l offrir a quelqu un pour le fumer juste pour se marrer!)

Donc voila, je te souhaite un prompt retablissement et donnez nous de tes nouvelles des que tu peux)

Les angoisses et pertes d appetit vont s appaiser petit a petit ne t en fait pas